

UN PEU DE LOGIQUE, VOYONS !



I

Mr Chose. — Cela m'exaspère de voir des femmes avec leurs porte-monnaie à la main. Elles mériteraient que des voleurs les leur arrachent violemment, ne fut-ce que pour leur donner une leçon.



II

Le même Mr Chose. — C'est ça, il nous faut attendre une heure au guichet, parce que cette femme ne peut plus trouver son porte-monnaie. Pourquoi, diable ! ne le tenait-elle pas dans sa main ?

— Ne dirait-on pas que je suis faite comme un sac de noix ?
Je ne dis pas cela, mais enfin...
— Je ne tiens pas à avoir l'air d'un manche à balai, moi !... Il y en a qui croient avoir une taille fine parce qu'elles ressemblent à la poupée à Jeanneton.

— Plaît-il ? c'est pour moi que vous dites cela, madame ?
— Comme vous voudrez, madame !
La querelle menaçait de s'envenimer. Granbidard s'interposa. Mais sa femme, exaspérée, voulut continuer son chemin sur-le-champ.
— Il pleut encore, observa le mari.
— Tant pis ! ragea sa douce moitié qui pensait "Tant mieux ! ça va finir de lui gâter sa robe !"

Le fait est qu'au bout d'un quart d'heure, la toilette de madame Picaudet, si triomphante le matin, n'était plus qu'un chiffon informe ; les femmes clapotaient dans l'eau, côte à côte, sans dire un mot, s'envoyant sournoisement dans le cou les égouts de leurs parapluies...

III

Bref, quand la caravane déboucha sur la place Saint-Germain-des-Prés, il était midi et demi : on était en route depuis huit heures du matin.

— Si nous prenions le tramway ? proposa Granbidard, dont le poids du panier commençait à paralyser le bras ; quand on est en partie de plaisir, il ne faut pas regarder à la dépense.

Il s'approcha du bureau : le contrôleur, narquois, lui tendit les numéros 727, 728 et 729.

— Bigre ! fit l'épicier en se grattant la tête. C'est que je commence à avoir faim, moi ! Et vous, mesdames ?

— Oh ! moi, je n'y pense pas, déclara poliment madame Picaudet.

— Mais, moi, j'ai l'estomac dans les talons, s'écria la hargneuse Mélanie. Je ne vais pas plus loin. Mangeons.

— Où ça ?... sur le trottoir ?

La querelle allait se rallumer ; Granbidard faisait assez sotte contenance.

— En somme, insinua-t-il en désignant le square qui entoure l'église, nous pourrions peut-être déjeuner-là.

Madame Picaudet se récria : dame ! ce n'était pas ce qu'elle avait rêvé !

— Quoi ! dans le square ? fit-elle.

— Pourquoi pas ? dit Mélanie qui aurait été désespérée d'être du même avis que la mercière.

Et Granbidard de s'extasier :

— Il y a des ardes, de la verdure !... C'est presque la campagne !... Et puis... c'est moins salissant ! acheva-t-il avec un regard suppliant à l'adresse de madame Picaudet.

Celle-ci se laissa enfin fléchir. Les excursionnistes s'installèrent donc dans le square, sur un banc mouillé, les pieds dans les mares d'eau, et se mirent en devoir de débaler leurs provisions.

Hélas ! quel spectacle ! Le pain ressemblait à une éponge ; le veau avait emprunté au journal qui l'enveloppait l'empreinte des caractères d'imprimerie ; le "supérieur à un franc" s'était insidieusement répandu sur le fromage de Brie, qui ne formait plus qu'une pâte gluante. Horreur ! trois fois horreur !

Inutile de dire que le repas fut lugubre.

Pour comble de malheur, une averse s'abattit sur les dîneurs au milieu du festin, de sorte qu'ils durent manger leurs derniers morceaux d'une main, en tenant de l'autre leur parapluie ouvert.

Les passants étonnés qui apercevaient ce trio de gens mangeant sous la pluie dans le square désert les prenaient pour des fous ou des Anglais.

Résultat : une copieuse et multiforme indigestion, qui obligea les trois

touristes à venir s'échouer, lamentables épaves, dans l'arrière-boutique d'un mastroquet voisin où ils passèrent leur après-midi à ingurgiter des tasses de thé...

Drôle de partie de campagne !

IV

— Eh bien ? fit le charbonnier d'un air goguenard, on les voyant déboucher dans la rue Brise-Miche vers les six heures du soir, vous avez été mouillés, hein ?

— Les grenouilles auront eu beau temps, ricana cette mauvaise langue de fruitière qui avait la spécialité des mots blessants.

Malgré la rage qui la suffoquait, madame Granbidard eut l'héroïsme de sourire.

— Il a donc plu à Paris ? demanda-t-elle hypocritement.

— Pas une goutte à Meudon ! appuya Granbidard.

Et pendant que son mari ouvrait la porte de la boutique et que madame Picaudet rentrait vivement chez elle pour dissimuler le désastre de sa robe rose, l'épicier conclut, avec l'intonation joyeuse d'une petite folle qui a passé sa journée à cueillir des fleurs et à courir après les papillons :

— C'est égal ! de temps en temps, une promenade comme ça... au grand air... ça fait du bien... ça repose ! ! !...

MICHEL THIVARS.

Dans nul autre remède pour le sang, les résultats des progrès de la science n'ont été si constamment utilisés, que dans la Salseparillo d'Ayer.

RIEN QUE RUINE



La Pythonisse. — Votre étoile est très brillante. Elle annonce un mariage prochain ; mais Mars s'y oppose. Si vous ne pouvez épouser celle que vous aimez, votre avenir sera brisé. Si vous l'épousez, ça sera la même chose. Cinquante sous, s'il vous plaît !

Contre les Rhumes obstinés, la Coqueluche, l'Asthme, le Croup, etc., etc., Donnez le **BAUME RHUMAL**